
       COMITATO QUARTIERE SAN PAOLO
       VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 13 dicembre 2016

Alle ore 21,00 del 13 dicembre  2016 si è riunito, presso il Centro Incontri del quartiere San Paolo in Via L.T.
Cavallo – Cuneo, il Comitato di quartiere con il seguente ordine del giorno:

1. proposta per organizzare serata “Apericena aperta a coloro che nel 2016 hanno collaborato con il
Comitato per realizzare corsi,eventi,  attività

2. proposta che ruolo dare alla mailing list ,strumento decisionale o puramente informativo
3. incontro tra Comitato,residenti,comune e confaglicoltura per mercatini in Piazza Biancani
4. studio di progetto di riqualificazione della zona della fontana di Piazza Biancani
5. breve relazione su quanto emerso nella serata del 5 dicembre
6. nuovo progetto per primavera 2017:Bando CRC presentazione e discussione 
7. via Don Minzoni conclusioni

Sono presenti:

Galfrè Luca Presidente presente
Sessa Andrea Vice Presidente presente
Gallino Alberto Tesoriere presente
Merlo Mario Segretario presente
Daniele Manuela Consigliere assente giustificato
Marino Andrea      “   assente non giustificato
Politi Francesco     “ presente esce 21,15
Testa Maria Bruna “ presente
Rossi Raffaele       “ presente esce 22,30
Bruno Sergio        “ assente giustificato
Pascale Silvano    “ assente giustificato
Giordana Elda      “ presente
Pelissero Roberto “ presente

Il presidente saluta i due residenti di via DON MINZONI presenti e chiede al Segretario di elencare i punti
all'ordine del Giorno

- Via Don Minzoni conclusioni

Il presidente espone la situazione dei parcheggi dicendo che con la lettera dell'assessore Olivero si è esclusa
qualsiasi responsabilità del Quartiere.
I residenti ci chiedono inoltre di trasmettere un'altra richiesta formale per migliorare la situazione posteggi
nella suddetta via con un sopralluogo da parte dei vigili urbani e nel contempo consegnano al segretario le
tre richieste degli amministratori delle scale A/B/C. Il presidente Galfrè assicura che nel giro di un paio di
giorni la lettera sarà trasmessa in comune e copia della stessa sarà inviata ai tre amministratori.

 
-  proposta per  organizzare serata  “Apericena aperta  a  coloro che nel  2016 hanno collaborato con il
Comitato di Quartiere

La proposta di Andrea Sessa viene contestata da Politi e Gallino i quali affermano che privilegiare con invito
ad apericena  i residenti che hanno lavorato solo questo nell'anno 2016, sarebbe discriminante per tutti



coloro che aiutarono in passato, oltre che per tutti coloro che non hanno lavorato affatto.
Dopo animata discussione sulle  ragioni  delle  proprie posizioni,  il  Presidente propone di passare ai  voti
l'iniziativa di Andrea Sessa.
Votano no 
Galfrè, Gallino, Politi e Giordano
Votano si  
Sessa, Testa , Rossi e Pelissero
Si astiene Merlo

Poichè la votazione non ha sortito alcun esito, Merlo prova a fare un'altra proposta: si  faccia un invito
rivolto a tutti i residenti con ringraziamenti particolari per coloro che si sono impegnati nell'anno 2016. La
proposta viene accolta all'unanimità e si da mandato a Merlo di predisporre locandina da esporre nelle
bacheche del Quartiere e nei negozi del centro commerciale ed  in quelli di Piazza Biancani, si da inoltre
incarico alla signora Testa ed a  Merlo di contattare sia il  Prestofresco ed il bar centro per  collaborare  con
panettoni, cioccolata e bevande. La data fissata è il 23 dicembre alle ore 18,00 nell'androne del centro
commerciale.

- Proposta che ruolo dare alla mailing list ,strumento decisionale o puramente informativo

Dopo attenta disamina del problema ponendo sul piatto i pro ed i contro si arriva alla conclusione unanime
di dare alla mailing list una funzione puramente informativa.

- Incontro tra Comitato, residenti, comune e confaglicoltura per mercatini in Piazza Biancani

Sessa illustra la situazione e conferma l'interessamento di Confagricoltura: la stessa ha individuato 5 o 6
aziende a portare i propri prodotti con cadenza settimanale. Nei primi mesi dell'anno sarà cura di Andrea e
chi  volesse  dare  una  mano,  verificare  gli  spazie  e  altro  per  arrivare  a  elaborare  una  planimetria  da
sottoporre alla Sig.ra Mellano del Comune.

- Studio di progetto di riqualificazione della zona della fontana di Piazza Biancani

Andrea e Elda hanno sentito un professore del liceo Artistico per vedere se può esserci interesse per un
progetto sulla riqualificazione della fontana di Piazza Biancani. Sembra che l'interesse possa esserci, sotto
forma di tesi di diploma da parte di un ragazzo residente in San Paolo. 

A gennaio si cercherà di contattare anche l'Amministrazione e coinvolgere il Comune.

Il direttivo esprime un parere favorevole all'iniziativa.

- Breve relazione su quanto emerso nella serata del 5 dicembre

Il Comune di Cuneo presenta i progetti del Piano Periferie del Consiglio dei Ministri. Tra i progetti interessa
il quartiere quello relativo alla riqualificazione dell'area del Centro Commerciale. Si tratta di 200.000 € da
utilizzare su due ipotesi di progetto presentate dal Comitato alla Giunta Comunale.

- Nuovo progetto per primavera 2017 - Bando CRC presentazione e discussione 

Considerata l'importanza dell'argomento il  Presidente conviene che chi ha proposte le  segnali  a mezzo
mailing list. Il Presidente ritiene inoltre indispensabile trattare l'argomento come unico punto all'ordine del
giorno del Comitato  di Quartiere del 10 gennaio 2017



Il  segretario  pone  all'attenzione  del  Comitato  la  richiesta  del  Consigliere  Pascale  che  chiede  di  poter
effettuare le riunioni del comitato una volta alle 18,30 ed un'altra alle 21,00 del primo martedì di ogni
mese. 
Molti  si  sono dichiarati  indisponibili  per cui  si   è soprasseduto e si  è  rimandata a prossimi comitati  la
soluzione del Problema. 

Il Segretario fa presente la situazione del sig. Marino Andrea spesso assente o ritardatario ingiustificato,
pertanto si  ammonisce e si  comunica che se gli  episodi  si  ripeteranno per tre volte,  si  chiederanno le
dimissioni del predetto Marino, ai sensi dello statuto del Quartiere.

Il Presidente Il Segretario
Luca Galfrè Mario Merlo


